

[Accueil](#) | [Sports](#) | Coupe de Suisse de volleyball: Héroïque, Chênois aura droit à sa finale de Coupe de Suisse

Abo [Coupe de Suisse de volleyball](#)

# Héroïque, Chênois aura droit à sa finale de



Pascal Bornand

Publié: 12.02.2023, 22h45





Toute la détermination de Chênois dans l'attaque de Felipi Rammé.

BASTIEN GALLAY

Cette fois, après dix-sept ans d'attente, Chênois aura droit à une nouvelle finale de Coupe de Suisse, le 25 mars à Winterthour contre Lausanne UC. On ne sait pas trop où il est allé la chercher – au fond de lui-même, c'est certain – mais c'est bien à Sous-Moulin, transformé en chaudron magique, qu'il est parvenu à ses fins. Enfin!

Déjà héroïque en quarts de finale contre Näfels, c'est encore une fois au tie-break, à l'issue d'un final irrespirable, que l'équipe genevoise a su trouver les ressources physiques et mentales pour clouer Amriswil au poteau et chasser la malédiction qui planait au-dessus du filet. Et, là aussi, c'est l'immense Dejan Radic, un gamin de 38 ans, qui a porté le coup décisif. Une délivrance méritée.

## Une autre histoire

Oui, Marco Camperi avait raison. Ce n'est pas parce que Chênois et un monstrueux Strahinja Brzakovic (28 points) avaient dominé la veille ce même adversaire en championnat qu'un papier carbone glissé sous une feuille de match allait accoucher d'une copie conforme. Non, au risque de menacer sa participation au play-off, Amriswil avait gardé deux cartouches en réserve, le Serbe Musa et l'Argentin Imhoff. «Attention, ce sera une autre histoire», avait pressenti le coach italien.

Et c'est vrai que l'équipe de Juan Serramalera a entamé cette demi-finale avec un tout autre état d'esprit. Revanchard. Au point de renverser Chênois, qui croyait avoir fait le plus dur (19-16) dans le premier set. Dans ce bras de fer furieux, les deux rivaux se sont alors rendus coup sur coup. Gare aux erreurs gratuites, aux services forcés. Les Genevois ont répliqué, sans paniquer. Les Thurgoviens ont riposté, bien plus costauds que la veille. Dans les cordes, Djokic et ses coéquipiers, unis comme jamais, ont su contre-attaquer.

## Un chef-d'œuvre

C'est ainsi, après déjà deux heures de lutte à couteaux tirés, que la partie s'est jouée. Cardiaques s'abstenir! Longtemps mené au score dans le tie-break (5-8, 9-11, 12-13),

Chênois a eu le mérite de ne jamais baisser les bras. Sous tension, le passeur Robin Rey a tenu bon. Bombardé par un missile de l'Égyptien Aboulesoud, le libero Julian Fischer a réussi une étourdissante réception. Puis Dejan Radic, souverain au filet, a fini le boulot. Un chef-d'œuvre.



La joie des joueurs chênois à l'adresse de leur public, Djokic (N° 14), le remplaçant Abramov (N° 17) et Radic (N° 1), en tête.

LDD

**Pascal Bornand** suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

**1 commentaire**

